



## 原田清量さん

### 学校保健及び学校安全文部科学大臣表彰

本町中央通り集落の原田清量<sup>きよかず</sup>さんが11月7日(木)、秋田県秋田市で開催された、『第63回全国学校保健研究大会』において、『学校保健及び学校安全文部科学大臣表彰』を受賞され、伝達式が12月18日(水)に大崎町役場で行われました。

昭和40年から学校薬剤師として、町内の幼稚園・小・中・高等学校などを複数担当されており、学校保健等の普及と向上に尽力され、多大な成果ならびに振興された功績が評価され今回の受賞となりました。

原田さんは、「与えられた仕事を長年全うしてきた事に対する表彰なのでうれしく思います。」と話されました。



▲文部科学大臣表彰を受賞された原田清量さん(右側)



## 言葉の大切さ！人権フェスタ2013

12月8日(日)、町中央公民館において、『人権フェスタ2013』が開催されました。

当日は、青少年一般海外研修報告や坂口真平さんによる二胡演奏会、人権についての作文や標語の表彰、講演会などが行われ、約250名が参加しました。

講演では、MBC南日本放送タレントで本町在住の二見いすずさんを講師に迎え、演題『花に水、人に言葉』についての講演が行われました。

二見さんは、『花は水をやりすぎても枯れてしまいます。言葉も一緒に、心から言葉を掛けてあげることです。うまくコミュニケーションがとれます。』と話されました。



▲講演をされる二見いすずさん



## 不法投棄はやめて！国有林クリーン活動

12月18日(水)、くにの松原内の国有林において、クリーン活動が行われました。

この活動は、国民の共通財産である国有林にごみ等の不法投棄が絶えないことから、クリーン活動を通して不法投棄防止と美しい松林を次世代へ引き継いでいこうと大隅森林管理署が主催したものです。

参加した約70名は、小雨が降る中での作業となりましたが、道路わきに不法投棄された家庭ごみや電化製品などを拾い集めました。

参加者らは、「松林内がきれいになり、今後もこの活動が継続していくことを願います。」と話していました。



▲不法投棄されたごみ収集する参加者